
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 141/2009 DE LA 
JUNTA DE FACULTAD DE BIBLIOTECONOMÍA Y 

DOCUMENTACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA

Día y hora de la reunión: 30 de septiembre de 2009 a las 13 h. en 
primera convocatoria y diez minutos más tarde en segunda

Lugar: Sala de Juntas.

Asistencia/Ausencia:

Miembros natos:
Decano Agustín Vivas Moreno Asistencia
Vicedecana Docencia María Victoria Nuño Moral Baja
Vicedecana Comunicación María Victoria Carrillo Durán Asistencia
Secretario Docente María J. Reyes Barragán Asistencia
Administradora del Centro Carmen Rincón Suárez-Bárcena Asistencia
Delegado del Centro Eduardo Muriel Martín Ausencia
Subdelegada de Centro Verónica Granadero Estrada Ausencia

Profesorado:
Pedro Luis Lorenzo Cadarso Ausente
Mario Pedro Díaz Barrado Ausente
Vicente Guerrero Bote Ausente
María Cristina López Pujalte Ausente
Antonio Pulgarín Guerrero Asistencia
José Luis Bonal Zazo Asistencia  
María del Pilar Ortego de Lorenzo Cáceres Asistencia
Antonio Muñoz Cañavate Excusa
Margarita Pérez Pulido Asistencia 
Felipe Zapico Alonso Asistencia 
Carmen Solano Macías Ausencia
Cristina Faba Pérez Asistencia
Soledad Ruano López Ausente
Javier Trabadela Robles Asistencia
Ana Castillo Díaz Asistencia
Rocío Gómez Crisóstomo Ausente 

Representantes  de 
Departamento:
Matemáticas Eduardo Corbacho Cortés Ausencia
Filología Inglesa Mª Isabel Morera Bañas Ausencia
Direc. de Empresas y Sociología Leonor Gómez Cabranes Ausencia
Filología Hispánica
Información y Comunicación Julián  Rodríguez  Pardo 

(nombrado en último CDpto)
Ausente

Arte y CC. Del Territorio Carmen Díaz González Excusa
Historia Ausencia
Derecho Público José María Cruz Caballero Ausencia
Economía Javier de Miguel Vélez Ausencia
Ing.de Sistemas Informáticos. Jesús María Álvarez Llorente Asistencia

Representantes del Personal de Administración y Servicios:



Representantes de Alumnos:
Roberto Nieves de la Fuente Ausencia  
Alejandro Caldito Gil Ausencia
Lorena Aida Galano Velasco Ausencia
Ramón García-Ontiveros García-Cernuda Ausencia
Juan Jesús Ignacio Módenes Ausencia
Manuel José Mansilla Luengo Ausente

Invitados  asistentes  a  la  Junta  de 
Facultad
José Luís Garralón Velasco
Jorge Caldera Serrano
Miguel Ángel Encabo
José Luis Herrera Morillas

Orden del Día:

1. Informe del Decano.

2. Aprobación, si procede, de actas anteriores.

3. Nombramiento  miembro  de  la  Comisión  de  Calidad 
Comunicación
Audiovisual.

4. Nombramiento de Responsable del Centro para la Oficina de
Cooperación de la  UEx.

5. Aprobación, si procede, de Memoria Académica 2008/09.

6. Temporalidad de asignaturas del  M.U.I.

7. Ruegos y Preguntas. 

A DELIBERACIONES:

Primera: El Presidente abre la sesión e informa sobre los siguientes 
asuntos:

Felicitación al profesor Caldera Serrano y al profesor Herrera Morillas 
por  la  obtención  de  la  plaza  de  titular  en  Biblioteconomía  y 
Documentación de la Uex.

Las  Comisiones  del  Grado  en  Información  y  Documentación  y  la 
Comisión del Máster siguen trabajando, las cuales concluirán en las 
próximas semanas, aunque el máster esta más retrasado.

En infraestructuras hay varios asuntos:  (1)  Se están separando las 
aulas pequeñas por la mitad para que puedan ser utilizadas como 
aula única o por separado. (2) Se están realizando obras en el pasillo 
de la primera planta a cargo del “Proyecto Redes” para hacer dos 
talleres  multimedia,  que  también  podrán  ser  utilizados  para  la 
docencia y la investigación.



Cede la palabra a la  Vicedecana de infraestructura para que haga 
más hincapié sobre las obras acometidas. 

Se abre un turno de palabras:

Antonio  Pulgarín  solicita  que  se  explique  un  poco  más  sobre  el 
proyecto.

José  Luis  Garralón  pregunta  si  en  las  divisiones  de  aulas  están 
contemplados dos sistemas audiovisuales.

El Presidente responde  a las cuestiones planteadas, comentando que 
el  proyecto responde al  “Proyecto Avance" con un presupuesto de 
aproximadamente  300.  000€.  Este  proyecto  fue  solicitado  por  el 
Vicerrectorado de Tecnología y el Campus Virtual de la UEX y están 
ligados a la Facultad de Biblioteconomía en Badajoz  y a la Politécnica 
en  Cáceres.  El  objetivo  es  formar  profesionales  para  contenidos 
digitales.  La obras  efectuadas en el  Centro  son carísimas,  más de 
100.000€. En principio, el Rector de la UEX no quería ponerlo aquí, 
alegando que las obras en este Centro salían más caras. El Decano, 
propuso poner del  presupuesto ordinario  de la  Facultad 15.000€ o 
16.000€  para la realización de dichas obras.

José Luis Bonald pregunta si se va a ocupar todo el pasillo o si se va a 
dejar un pasillo para acceder al patio, contestándole que si se deja un 
pasillo.

Cristina Faba pregunta por el servicio de reprografía de la Facultad. 
Se le contesta que las perspectivas son malas, pues este servicio en 
la Facultad no es rentable.

Carmen Rincón, comenta que desconocía que se estuvieran haciendo 
estas  acciones  y  que  una  solución  sería  hacer  una  actuación 
complementaria. Es decir, un concurso de una Facultad con otra más 
débil como es nuestro caso. Le consta que se ha hecho en Cáceres, 
aunque estas acciones no se hacen oficialmente.

Segundo: Se aprueba por unanimidad el acta 139

Tercero:  El presidente de la  Junta  propone como miembro de la 
Comisión  de  Calidad  de  Comunicación  Audiovisual  a  D.  José  Luis 
Garralón, ya que queda un hueco libre al pasar Javier Trabadela de 
miembro a coordinador de las Comisiones de Calidad.

Se aprueba por unanimidad que D. José Luis Garralón sea miembro de 
la Comisión de Calidad de Comunicación Audiovisual 

Cuarto: Se propone desde Decanato como responsable del Centro 
para la oficina de Cooperación de la UEX a D. Miguel Ángel Encabo.

Se  aprueba  por  unanimidad  que   D.  Miguel  Ángel  Encabo  sea 
responsable  del Centro para la Oficina de Cooperación de la Uex.

Quinto: Se presenta la memoria académica para su aprobación, la 
cual se envía todos los años a Rectorado.

Se abre un turno de palabras:



Javier  Trabadela   manifiesta  que  echa  en  falta  una  serie  de 
actividades de fotografía, queda en enviarlas a Decanato.

Se  somete  a  votación.  Se  aprueba  por  unanimidad  la  memoria 
académica del año 2008/09. 

Sexto:  El presidente plantea la temporalidad de las asignaturas del 
MUI, manifestando que de las cuatro asignaturas  que se adscribieron 
a áreas hay que establecer  en que cuatrimestre se van a dar.  Se 
propone  que  el  módulo  metodológico  sea  antes  que  el  de 
especialidad.  Por  tanto,  la  asignatura  de  Tecnologías  de  la 
Información se dará en el primer cuatrimestre y las otras tres en el 
segundo cuatrimestre.

Cristina  Faba  plantea  que porque  no  se  imparten  dos  asignaturas 
para cada cuatrimestre.

Se somete a votación las propuestas siguientes:

Primera  propuesta:  dos  asignaturas  en  cada  cuatrimestre  (nueve 
votos a favor, cuatro abstenciones. Se aprueba

Segunda propuesta: una asignatura en el primer cuatrimestre y tres 
asignaturas  en  el  segundo  cuatrimestre  (1  voto  a  favor,  resto 
abstenciones). Se desestima la propuesta.

Séptimo:  En ruegos y preguntas el profesor Felipe Zapico ruega al 
presidente que sea coherente con la forma de proponer miembros a 
las comisiones, ya que no siguió el mismo criterio cuando quedo una 
vacante en la Comisión del Grado.

B. ACUERDOS 

Primero: No hay acuerdos

Segundo: Se aprueba por unanimidad el acta 139

Tercero:  Se aprueba por unanimidad que D. José Luis Garralón sea 
miembro de la Comisión de Calidad de Comunicación Audiovisual 

Cuarto: Se aprueba por unanimidad que  D. Miguel Ángel Encabo sea 
responsable  del Centro para la Oficina de Cooperación de la Uex.

Quinto: Se aprueba por unanimidad la memoria académica del año 
2008/09. 

Sexto: Se aprueba la primera propuesta de impartir dos asignaturas 
del  Máster Universitario de Investigación en cada cuatrimestre con 
nueve votos a favor y  cuatro abstenciones. 

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las catorce 
horas del día de la fecha.

Vº.Bº.

EL PRESIDENTE LA SECRETARIA,



Fdo.: Agustín Vivas Moreno Fdo.:  María  J.  Reyes 
Barragán


